
　ウ　ボランティアの受け入れ体制について
　エ　近隣市町村との連携について

新 自 民 ・
公明クラブ

黒石 ナナ子

２　観光振興について

（一括方式）

２　手話言語条例に基づく施策について

（一問一答方式）

　ア　これまでの取り組みについて

　ア　基本構想・基本計画について
　イ　運営方法について
４　いじめ・不登校について
　ア　近年の状況について
　イ　統合の影響について

　イ　市としての今後の方針・見解について
５　登下校の安全対策について

黒 石
自民クラブ

大 平 陽 子

４　六郷小学校給食用厨房爆発事故について

令和元年第４回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告
順位

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨

１　当市の災害対策の現状について
　ア　ハザードマップについて
　イ　備蓄防災用品等について

２

１　歴史景観まちづくりについて
　ア　こみせ通りの整備状況について
　イ　黒石市景観計画について

　ア　イザベラ・バード来黒記念モニュメント
　　　について
３　当市における小・中学校のいじめについて
　ア　児童生徒のいじめの内容と対策について
　イ　同僚教師のいじめについて
４　オレンジリボン運動と児童虐待防止につい
　　て
　ア　本年の相談件数と活動について
５　当市の農業振興について
　ア　本年度産りんごの状況について
　イ　寿司専米「ムツニシキ」について

　イ　今後の取り組みについて
３　市立図書館について

新 自 民 ・
公明クラブ

大 溝 雅 昭

（一問一答方式）

　ア　損害賠償請求訴訟の現状について

３

１　当市のひきこもりの実態について
　ア　現状について
　イ　支援について
２　旧上十川小学校・旧六郷中学校について
３　閉校後の学校体育施設開放について

１
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　ア　インバウンド観光推進事業について

６　保育料無償化について

黒 石
自民クラブ

今 大 介

３　観光政策について

（一括方式）

　イ　黒石温泉郷誘客促進事業について

　ア　閉校後の避難所について

　イ　売却をした場合の代替えとなる避難所に

　　　ついて

３　学校の防災機能の強化について

４　新設黒石小学校の通学路における安心・安

　　全対策について

　ア　現状について

　イ　今後の取り組みについて

５　期日前投票について

　ア　投票カーの導入について

　　　ついて

２　指定緊急避難所について

１　防災情報について

６　東京オリンピック・パラリンピックに向け

　　たインバウンド対応について

　ア　インバウンドの現状について

　ア　現状について

　イ　周知の状況について

　ウ　今後の取り組みについて

４

１　小・中学校適正配置について
　ア　スクールバスの進捗状況と今後の方向性
　　　について
　イ　学校給食の進捗状況と今後の方向性につ
　　　いて
２　農林産業の活性化について
　ア　ムツニシキの進捗状況と今後の方向性に

　ア　教育者への防災知識の徹底について

　イ　学校防災マニュアルについて

　ウ　児童生徒の引き渡しルールについて

　エ　避難訓練について

　イ　今後の取り組みについて

新 自 民 ・
公明クラブ

工 藤 俊 広

（一問一答方式）

５

４　指定管理者制度の運用について

５　津軽伝承工芸館について

１　地域医療構想に基づく黒石病院の今後の対

　　応について

６ 日本共産党
工 藤 禎 子 ２　公民館の今後のあり方について

（一問一答方式） ３　旧大黒デパートの解体について
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１　小学校の適正配置について

　ア　学校給食について

　イ　スクールバスについて

２　市民サービス施設整備事業について

３　市立図書館について

　ア　建設場所について

　イ　維持管理費について

４　中心市街地複合宿泊施設整備事業について

　ア　事業内容について

７
黒 石
市民倶楽部

三 上 廣 大 　ア　旧大黒デパート解体について

（一問一答方式） 　イ　施設整備について

　ア　現状と今後の啓発について

１　旧大黒デパートの解体について

　ア　調査の結果について

２　農業行政について

　ア　高冷地野菜の干ばつ被害状況と支援措置

新 自 民 ・
公明クラブ

中 田 博 文

　　　について

（一問一答方式）

　イ　ワイン用ぶどう、シャインマスカットの

６　ふるさと納税について

　ア　令和元年度の見込みについて

５　津軽伝承工芸館について

　ア　平成３０年度の決算について

８
　　　試作状況について

３　水道料金について

　ア　見直しの動向について

４　手話言語条例制定後の施策について
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